

PROBLEMAS SIN SOLVENTAR EN EL POLÍGONO

Categoría: General

Publicado: Miércoles, 10 Enero 2024 11:01

Visto: 315

Los empresarios del Polígono Guadalhorce resaltamos algunas áreas cruciales que requieren atención para el desarrollo sostenible de nuestras operaciones.

Nos encontramos comprometidos con el crecimiento y la prosperidad, pero necesitamos su colaboración para superar obstáculos significativos que actualmente afectan nuestras actividades diarias.

En primer lugar, los accesos al polígono presentan deficiencias que inciden directamente en la eficiencia de nuestras operaciones diarias. Es imperativo invertir en mejoras viales que garanticen un flujo eficiente de tráfico y faciliten el acceso a nuestras empresas.

Adicionalmente, la red de servicios requiere una atención especial. La insuficiencia del transporte público dificulta los desplazamientos de empleados y mercancías, afectando la dinámica laboral. Asimismo, la limpieza y la seguridad demandan un impulso adicional para crear un entorno laboral más agradable y seguro.

Con el objetivo de impulsar el cambio necesario, hacemos un llamado a la colaboración del Ayuntamiento de Málaga. Instamos a trabajar conjuntamente en la creación de un Polígono Guadalhorce más accesible, limpio y seguro. Estamos convencidos de que, uniendo esfuerzos, podemos construir un futuro industrial más próspero para todos.